



Spielbericht

Bericht zum Spiel am 16.11.2014 gegen FC Stätzling

Der FC Stätzling nahm mit einem 2:0 verdientermaßen die Punkte beim stark abstiegsbedrohten SSV Wildpoldsried mit. Zunächst gab es, bis auf einen Lattenknaller der Gäste, kaum Nennenswertes.

Dann kam mehr Leben in die Partie. Peter Wiedemann hatte die Chance zur Führung für den SSV, doch sein Schuss wurde zur Ecke abgefälscht (26.) Kurz darauf rettete Matthias Saur nach einem Eckstoß auf der Linie für den SSV. Als Uli Dirr alleine auf den Torhüter zulief, hätte das 1:0 fallen müssen, doch er wurde abgedrängt und Baumann parierte (39.). Kurz vor der Pause ging Stätzling in Führung, als Manuel Utz eiskalt verwertete.

Nach dem Wechsel war Stätzling das bessere Team. Patrick Szilagyi nutzte einen Stellungsfehler in der SSV-Abwehr und schob zum 2:0 ein (66.). Kurz darauf beinahe noch das 0:3, doch Hassmann vergab freistehend.

Als Simon Kuisle in aussichtsreicher Position durch ein Foul am Torschuss gehindert wurde, blieb der Pfiff des Schiedsrichters aus (71.). (pdi)